



Mi Universidad

Ensayo

Alexa Paola Bermúdez Fernández

1er Parcial

Bioética y profesionalismo

Andrea Marisol Solís Meza

Nutrición

5to cuatrimestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 23 de enero del 2025

Bioética

La bioética es un campo interdisciplinario que busca abordar los problemas éticos que surgen en la relación entre la medicina, la biotecnología y la sociedad. En este ensayo, se presentará una introducción a la bioética, abordando sus antecedentes, definición, origen, principios y relación con la deontología.

La bioética tiene sus raíces en la ética médica, que se remonta a la antigüedad. Sin embargo, el término "bioética" fue acuñado en la década de 1970 por el biólogo Van Rensselaer Potter. La bioética se define como el estudio sistemático de los problemas éticos que surgen en la relación entre la medicina, la biotecnología y la sociedad.

El origen de la bioética se encuentra en la convergencia de la ética médica, la filosofía y las ciencias biomédicas. La bioética surgió como respuesta a los avances tecnológicos y científicos en el campo de la medicina y la biotecnología, que plantearon nuevos desafíos éticos.

La bioética es un campo interdisciplinario que aborda los problemas éticos que surgen en la relación entre la medicina, la biotecnología y la sociedad. La bioética se enfoca en la protección de la dignidad humana, la promoción de la salud y el bienestar, y la prevención del daño.

La bioética es una ética práctica que busca abordar los problemas éticos que surgen en la vida real. La bioética se enfoca en la toma de decisiones éticas en situaciones concretas, y busca proporcionar herramientas y principios para abordar los desafíos éticos.

Los principios de la bioética son:

- Autonomía: el respeto por la autonomía de las personas y su derecho a tomar decisiones sobre su propia vida.
- Beneficencia: la obligación de promover el bienestar y la salud de las personas.
- No maleficencia: la obligación de no causar daño a las personas.

- Justicia: la obligación de promover la justicia y la equidad en la distribución de los recursos y servicios de salud.

La deontología es la teoría de los deberes y obligaciones morales. La bioética se enfoca en la aplicación de los principios deontológicos en el campo de la medicina y la biotecnología.

La deontología en sí es una teoría ética que se enfoca en los deberes y obligaciones morales. La deontología se basa en la idea de que las acciones son buenas o malas en sí mismas, independientemente de sus consecuencias.

La bioética y la deontología están estrechamente relacionadas. La bioética se enfoca en la aplicación de los principios deontológicos en el campo de la medicina y la biotecnología. La deontología proporciona una base teórica para la bioética, y la bioética proporciona una aplicación práctica de la deontología.

En conclusión, la bioética es un campo interdisciplinario que busca abordar los problemas éticos que surgen en la relación entre la medicina, la biotecnología y la sociedad. La bioética se enfoca en la protección de la dignidad humana, la promoción de la salud y el bienestar, y la prevención del daño. Los principios de la bioética son la autonomía, la beneficencia, la no maleficencia y la justicia. La bioética y la deontología están estrechamente relacionadas, y la bioética proporciona una aplicación práctica de la deontología.

Fuentes de consulta

- **Antología bioética y profesionalismo, (2024)**
- **Beauchamp, T. L., & Childress, J. F. (2013). Principles of Biomedical Ethics. Oxford University Press.**
- **Potter, V. R. (1971). Bioethics: Bridge to the Future. Prentice Hall.**